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A porre i medesimi al
Sindaco è il gruppo consiliare del Movimento 5 Stelle

CIVITAVECCHIA – Il Gruppo consiliare del Movimento 5 Stelle, previe le relative premesse,
pone pubblicamente al Primo Cittadino alcuni quesiti in tema di Sicurezza:

<<La Polizia Locale non è mai stata con una carenza così grave di organico quanto in questi
ultimi 2 anni. Il numero di dipendenti in servizio è clamorosamente scarno>>. Ciò, rimarcando
quanto ne consegue, ossia un ridottissimo pattugliamento per la città. <<Il Concorso pubblico
bandito per assumere 6 nuove unità, comunque poche rispetto alle dovute esigenze, è ancora
fermo al palo. Quando il Sindaco incrementerà l'organico?>> E riferendosi a quanto fatto in
merito alla videosorveglianza  a seguito di un comunicato stampa del consigliere Alessandro
D’Amico: <<Ha usato la Maggioranza queste settimane per studiare, capire la situazione
attuale e programmare insieme agli Organi competenti una sua implementazione? Dopo 2 anni
sarebbe anche ora>>. Infine: <<Oltre a cacciare i senzatetto dalle panchine con pompose
dirette Facebook, il Sindaco si è attivato per reperire finanziamenti per il reinserimento sociale
degli ultimi?>>

Articolo correlato: http://www.lacivettadicivitavecchia.it/politica-2/17866-inefficienti-e-inadeguati
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